

Vu dans la presse : Saint-André avec Bru et Lagisquet

Posté le Vendredi 21 Octobre 2011, Par [gscg](#) Catégorie [La presse en parle](#)



Si la nomination de Philippe Saint-André est actée, l'arrivée des deux techniciens pressentis pour être ses adjoints, Yannick Bru et Patrice Lagisquet, n'est pas encore réglée.

Mais Pierre Camou, le président de la fédération française, devrait s'exprimer sur le sujet début novembre. Le cas de l'entraîneur des avants toulousains aurait dû être réglé en Nouvelle-Zélande. Il est sous contrat pour 18 mois encore avec les champions de France mais il a exprimé **son désir de tenter cette nouvelle aventure**.

Selon nos informations, René Bouscatel, le président du club, s'est d'abord engagé à le laisser partir dès le mois de janvier, **avant de se rétracter**. Une libération en juin a été évoquée mais Philippe Saint-André souhaite qu'il le rejoigne dès cet hiver.

Bouscatel et Camou auraient dû se rencontrer sur la côte basque, lors du match Bayonne - Toulouse en ouverture du Top 14. Cela n'a pu se faire. **En Nouvelle-Zélande, les deux hommes se sont croisés mais, par trois fois, le rendez-vous a été repoussé**, le président du Stade Toulousain s'étant une dernière fois décommandé avant de repartir en France. Du côté de la FFR, on pense néanmoins que le problème sera réglé d'ici le début du Tournoi des Six Nations.

Pour ce qui est de Patrice Lagisquet, la réponse lui appartient. Serge Blanco a poussé pour sa nomination. Au départ réticent à rejoindre les Bleus, le directeur technique du BO semble avoir évolué dans sa réflexion et il y a de bonnes chances pour que ce triumvirat conduise le Quinze de France vers la Coupe du monde 2015 en Angleterre.

A suivre ...

Mots clés: [Saint-Jean-Bosco](#) , [Patrice Lagisquet](#) , [rugby](#) , [sport](#)